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П р о л е т а р и и  в с е х  с т р а н ,  с о е д и н я й т е с ь !

27 марта 2024 года состоялось 
заседание Президиума Централь-
ного Комитета КПРФ. Рассмотрен 
комплекс вопросов, связанных 
с оценкой результатов выборов 
Президента Российской Федера-
ции.

Открыл заседание Г.А. Зюга-
нов. Председатель ЦК КПРФ 
высказал слова благодарно-

сти в адрес актива и сторонников 
партии за энергичное участие в из-
бирательной кампании. Он отметил, 
что президентские выборы 2024 года 
выделяются в современной россий-
ской истории их проведением в ус-
ловиях специальной военной опера-
ции. СВО стала фактором, напрямую 
влияющим и на организационную, и 
на содержательную сторону избира-
тельного процесса. 

На результаты голосования значи-
тельное воздействие оказали меры 
власти по мобилизации общественно-
го мнения вокруг действующего пре-
зидента – верховного главнокоман-
дующего. При этом КПРФ сохранила 
статус ведущей оппозиционной силы 

и реальной альтернативы многолет-
нему либеральному курсу. Пройден 
ещё один важный этап в пропаганде 
программных установок партии. Рас-
пространено свыше 26 миллионов эк-
земпляров печатной продукции с из-
ложением подходов КПРФ к развитию 
страны. Для донесения позиции пар-
тии активно использовались встречи 
с гражданами, участие в дебатах и 
предвыборные ролики.

Г.А. Зюганов подчеркнул, что впе-
реди у коммунистов и их сторонников 
большая работа по укреплению вли-

яния в широких слоях трудящихся, 
ветеранов и молодёжи. Основа этой 
работы – максимально широкая про-
пагандистская работа по донесению 
до населения положений Программы 
Победы КПРФ.  

В качестве докладчиков по итогам 
участия КПРФ в выборах Президен-
та России выступили: Ю.В. Афонин, 
Д.Г. Новиков, С.П. Обухов. 

В обсуждении вопроса приняли 
участие: В.И. Кашин, Н.В. Коло-
мейцев, Н.Н. Иванов, Л.И. Калаш-
ников, А.Н. Ивачев, Р.И. Кононен-

ко, Н.И. Васильев, Б.О. Комоцкий, 
М.В. Дробот, Е.И. Колюшин, И.И. 
Мельников.

Н.М. Харитонов в своём высту-
плении поблагодарил участников 
заседания за доверие представлять 
партию на общенациональных вы-
борах и большую коллективно про-
деланную работу.

Подводя итог обсуждению, Г.А. 
Зюганов нацелил присутствующих 
на подготовку к Пленуму Централь-
ного Комитета КПРФ и на активное 
участие депутатов-коммунистов в 
отчёте Правительства России в Госу-
дарственной Думе ФС РФ.

В ходе заседания рассмотре-
ны информационно-аналитические 
материалы, оценивающие участие 
КПРФ в президентских выборах, ха-
рактеризующие ход и итоги избира-
тельного процесса. 

Принято Постановление Прези-
диума ЦК КПРФ «Об итогах изби-
рательной кампании по выборам 
Президента Российской Федера-
ции 2024 года и задачах КПРФ».

Пресс-служба ЦК КПРФ.

В МИД заявили 
о подготовке НАТО 
в Восточной Европе 

к конфликту с Россией
Деятельность НАТО в Восточной Европе и 

Черноморском регионе заточена на подготовку 
к потенциальному столкновению с Россией, за-
явили РИА Новости в МИД.

Власти Румынии ранее обещали вложить 2,5 
миллиарда евро в модернизацию авиабазы 
«Михаил Когэлничану» в уезде Констанца. 

Там также появится военный городок, в котором 
смогут разместиться 10 тысяч военных с семьями. 
Модернизация позволит к 2040 году превратить 
базу в крупнейший подобный объект НАТО в Евро-
пе. Американские войска используют её с 1999 года.

«Расширение румынской авиабазы — ещё одно 
доказательство того, что североатлантический блок 
продолжает безудержную милитаризацию Восточ-
ной Европы и Черноморского региона», — отметили 
в МИД. Подобная активность, происходящая также 
в Польше и Прибалтике, провокационна, она обо-
стряет военную напряжённость по периметру рос-
сийских границ, создает дополнительные угрозы 
безопасности нашей страны. «Всё это заточено на 
подготовку союзников по блоку к потенциальному 
столкновению с Россией», — подчеркнули в мини-
стерстве.

В МИД пообещали отслеживать действия Румы-
нии и оценивать появляющиеся риски. Президент 
России Владимир Путин в ходе встречи с военными 
лётчиками в Торжке отметил, что не Россия двига-
лась к границам стран НАТО — всё произошло на-
оборот: «Они к нам подходят, и подошли вплотную. 
А мы что делаем? Только защищаем своих людей на 
наших исторических территориях».

Москва не раз отмечала, что Североатлантиче-
ский альянс нацелен на конфронтацию, а его даль-
нейшее расширение не принесёт большей безопас-
ности Европе. При этом в Кремле подчёркивали, 
что Россия не представляет угрозы ни для одной из 
стран блока, но не оставит без внимания действия, 
потенциально опасные для её интересов. Тем не 
менее, она остаётся открытой к диалогу, но на рав-
ноправной основе, а Запад должен отказаться от 
курса на милитаризацию континента.

ПРОГРАММу КПРФ — В жИЗНь!
Очередное заседание Общероссийского штаба про-

тестных действий состоялось под руководством за-
местителя Председателя ЦК КПРФ Владимира Кашина.

В. Кашин отметил, что участники штаба активно прово-
дили избирательную кампанию по выборам Президента 
РФ: состоялось более 1200 уличных мероприятий, в ходе 
которых коммунисты общались с людьми, рассказывали о 
программе партии. Социальная справедливость — то, чего 
не хватает сегодня людям, поэтому наша программа поль-
зуется поддержкой у населения. И необходимо, отметил В. 
Кашин, активно продолжать работу по увеличению числен-
ности Коммунистической партии, привлечению новых сто-
ронников и союзников. Без реализации программы КПРФ, 
сказал он, будет трудно победить те силы, которые объеди-
нились в борьбе с Россией.

Участники штаба обсудили ближайшие мероприятия. 12 
апреля будет отмечаться 63-я годовщина первого полёта чело-
века в космос, совершённого советским гражданином Юрием 
Гагариным. По всей стране состоятся традиционные возложе-
ния цветов к его памятникам, коммунисты посетят места, свя-
занные с первым космонавтом, состоятся «круглые столы». 

22 апреля исполняется 154 года со дня рождения Вла-
димира Ильича Ленина. В Москве, на Красной площади, 
состоится возложение и венков, и цветов к Мавзолею В.И. 
Ленина, по всей стране пройдут мероприятия, посвящённые 
вождю мирового пролетариата.

В преддверии майских праздников, 26 апреля, будет от-
правлен очередной гуманитарный конвой на Донбасс. 

Алёна ЕРКИНА.
«Правда».

Почтили память погибших

Ветераны Группы советских войск в Германии и 
странах Варшавского договора Чувашской Респу-
блики вместе со своим руководителем Михаилом 

Семёновым почтили память погибших в террористиче-
ском акте, со-
вершённом в 
к о н ц е р т н о м 
зале «Крокус 
Сити Холл» в 
подмосковном 
Красногорске, 
посетив приход 
чебоксарского 
храма Рожде-
ства Христова.

Николай 
Смирнов.

В подмосковных 
Горках Ленинских 

состоялся X Съезд           
ООО «РУСО»

30 марта в Подмосковье, в Горках 
Ленинских, состоялся X Съезд Об-
щероссийской общественной орга-
низации «Российские учёные соци-
алистической ориентации» (РуСО). 
В тот же день состоялся Пленум ЦС 
РуСО.

На Съезд 
было из-
брано 99 

делегатов от 86 
регионов России. 
Из них прибы-
ли на форум 82 
делегата (в том 
числе и из Чувашии – председатель ре-
спубликанской организации РУСО Ю.Г. 
Никифоров – прим. ред.). С привет-
ственным словом по поручению лиде-
ра народно-патриотических сил России 
Г.А. Зюганова выступил заместитель 
Председателя ЦК КПРФ В.И. Кашин.

С отчётом Центрального Совета 
РУСО о работе с апреля 2019-го по 
март 2024 года выступил И.М. Брати-
щев.

С отчётом Ревизионной комиссии 
РУСО выступил А.С. Миронов.

В прениях выступил ряд товарищей.
По итогам Съезда и Пленума почёт-

ным Председателем ЦС РУСО избран 
В.И. Кашин. Председателем ЦС РУСО 
избран И.Н. Макаров, первым замести-
телем председателя – И.М. Братищев, 
заместителем – А.Л. Кругликов. Так-
же были избраны Центральный Совет 
РУСО и Президиум ЦС РУСО.

По итогам Съезда был принят ряд 
документов. В том числе заявление   
«Обновлённый социализм –  путь к 
спасению России!» и обращение к Пре-
зиденту РФ В.В. Путину «России бро-
шен вызов! Колебания и промедления 
– неуместны!».

По материалам Kprf.ru.
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● Лариса Вавилова и 
Ольга Шендер.

За дорогами нужен 
глаз да глаз!

Так выглядит дорога на подъезде к мосту у 
деревни Хорной Моргаушского округа. Асфаль-
тобетонное полотно в выбоинах и ямах, по раз-
меру превышающих нормативы. А на самом 
мостовом сооружении ограждения пешеход-
ной части с обеих сторон имеют разрушения. А 
ведь по данному участку дороги, находящему-
ся в ненадлежащем состоянии, в учебные дни 
ездит школьный автобус с учащимися, что не 
безопасно. 

Депутат Госсовета Чувашии Александр Ан-
дреев оформил соответствующий депутат-
ский запрос. Прокурорской проверкой нару-

шения подтвердились. Было также установлено, 
что мостовое сооружение не состоит на балансе 
администрации.

Прокуратура района обратилась в суд с иском 
о возложении на администрацию Моргаушского 
муниципального округа обязанности провести ре-
монт данного мостового сооружения и поставить 
его на свой баланс.

Суд удовлетворил иск прокуратуры Моргауш-
ского района в полном объёме и обязал ответчика 
устранить нарушения в 4-месячный срок. 

От редакции. Данное судебное решение - 
лучшее подтверждение эффективности де-
путатской работы. Уважаемые читатели! 
Депутаты от КПРФ всех уровней, от города 
Чебоксары и Госсовета республики до Госу-
дарственной Думы России, ждут ваших сооб-
щений о всевозможных нарушениях. Просьба 
присылать обращения на электронную по-
чту Чувашского рескома КПРФ – kprfchuv21@
mail.ru  или звонить по тел. 8(8352) 28-99-99.

НА СОБРАНИИ КОММуНИСТОВ 
В АЛАТыРЕ

В Алатыре итоги президентских выборов 
обсудили на общем собрании актива горкома 
партии, которое провела первый секретарь ГК 
КПРФ Лариса Вавилова.

На нём состоял-
ся обстоятель-
ный разбор 

работы членов участ-
ковых избирательных 
комиссий с правом 
решающего голоса 
и наблюдателей от 
КПРФ. За отсутствие 
заявлений о наруше-
ниях многим поста-
вили на вид, а самым 
нерадивым объявили 
выговор. Вместе с 
тем, за плодотвор-
ную работу на выбо-
рах Наталье Горячевой и Ольге Шендер были вру-
чены почётные грамоты рескома и горкома КПРФ.

Завершилось собрание принятием решений 
о политическом и социально-экономическом по-
ложении России, Чувашии и Алатыря по итогам 
первого квартала 2024 года и о партийной дисци-
плине и соблюдении норм и требований Устава и 
Программы КПРФ.

На состоявшемся затем заседании бюро гор-
кома рассмотрели план работы организации на 
период до отчётно-выборной конференции мест-
ного отделения КПРФ и коснулись темы, связан-
ной с обращениями алатырцев в адрес депутата 
Госдумы Ирины Филатовой и депутата Госсовета 
Чувашии Александра Андреева.

Александр Киреев.
Фото автора.

НА ПЛЕНуМЕ БАТыРЕВСКОГО 
РАйКОМА КПРФ

На очередном пленуме Батыревского райко-
ма КПРФ обсудили итоги прошедших выборов.

Вначале первый секретарь райкома Николай 
Селиванов провёл награждение отличив-
шихся товарищей. Юбилейная медаль «В 

ознаменование 100-летия образования СССР» 
была вручена Александру Иванкину. Восемь че-
ловек удостоились почётных грамот Батыревского 
райкома КПРФ за результативную организацион-
но-партийную работу на выборах.

С докладом выступил руководитель местного 
отделения Николай Селиванов. Зачитав Благо-
дарственное письмо первого секретаря Чуваш-
ского рескома КПРФ Александра Андреева, адре-
сованное всем райкомам и горкомам партии, он 
перешёл к анализу итогов выборов. 

«Я застал и советский период выборов, и пе-
рестроечный, и нынешний, но таких безобразных 
выборов не было никогда, – сказал он. – Из 45 
участковых избирательных комиссий на 29 участ-
ках приняли участие в голосовании свыше 99% 
избирателей. Из них на 9-ти была даже 100-про-
центная явка. Это же нереально.  Возникает во-
прос, нуждался ли выбранный кандидат в таких 
заоблачных процентах? Отвечу – нет. Это нужно 
было организаторам выборов по карьерным сооб-
ражениям. Ведь по результатам выборов судят об 
их способностях управлять».

Затронул докладчик и тему драпировки Мавзо-
лея В.И. Ленина. «Скоро наступит 9 мая – День 
Победы. Именно этот день должен стать опреде-
ляющим для внутренней общественно-политиче-
ской жизни страны, – подчеркнул Николай Селива-
нов. – Если администрация президента откажется 
от драпировки, то это будет положительно воспри-
нято теми миллионами людей, кто на выборах от-
дал свой голос за Владимира Путина».

В прениях выступило 10 членов райкома. Все 
они развили основные положения доклада.

По завершении пленума коммунисты организо-
вали на площади В.И. Ленина села Батырево ме-
мориал памяти погибшим в результате теракта в 
«Крокус Сити Холле» 22 марта 2024 года.

Батыревский райком КПРФ.

КОМСОМОЛьЦы ОБСуДИЛИ 
ВОПРОС О ПОЛИТИЧЕСКОй 

уЧёБЕ ДЛя МОЛОДёжИ
На очередном собрании Чебоксарского город-

ского отделения ЛКСМ Чувашии состоялось под-
ведение итогов выборов Президента Российской 
Федерации, а также обсуждение работы комсо-
мольской организации в первом квартале текуще-
го года. В работе собрания участвовал первый се-
кретарь Чувашского республиканского отделения 
ЛКСМ Никита Павлов.

Комсомольцы рассмотрели анкеты кандидатов 
на вступление в ряды ЛКСМ и определились со 
своими планами на ближайшее время. В том чис-
ле было принято решение о проведении политиче-
ской учёбы для молодёжи. «В условиях современ-
ной политической апатичности молодых людей, 
не желающих ограничивать себя какими бы то ни 
было условностями и рамками, это весьма важ-
но», – заявил Никита Павлов. 
Чувашское республиканское отделение ЛКСМ.

Депутат раскритиковал 
повышение зарплат медикам

С 1 апреля во всех российских регионах 
должны увеличить окладную часть зарплаты 
врачей и медсестёр, сохранив дополнитель-
ные выплаты. Депутат Госдумы от КПРФ Алек-
сей Куринный раскритиковал это повышение 
зарплат медикам. По его мнению, оно похоже 
на «профанацию».

«Постановление Правительства РФ N 343 
от 20.03.2024 о повышении соцвыплат 
и окладов медработникам должно реа-

лизовать положения послания президента РФ. Но 
по факту соцвыплаты получат те же категории, что 
и ранее (добавились только работники Федераль-
ного медико-биологического агентства). Повыше-
ние соцвыплат в малых городах (с населением до 
50 и до 100 тыс. жителей) не коснётся медучреж-
дений, в названиях которых нет слов «районная», 
«центральная районная» и «участковая» (за ис-
ключением ФМБА).

Повышения соцвыплат не будет у работников 
«скорой помощи». Вновь полностью за бортом 
оказались медработники стационаров в малых 
городах. Это приведёт к дополнительному пере-
току кадров! Зарплата вроде бы должна вырасти, 
но без увеличения фонда оплаты труда, что фак-
тически означает, что рост оклада произойдёт за 
счёт уменьшения стимулирующих выплат (реаль-
ное повышение ограничится только 8-9%). Это вы-
зовет бурю возмущения медработников. Готовлю 
в связи с этим обращение на имя Председателя 
Правительства РФ», - написал в соцсетях Алексей 
Куринный.

Власть, как она есть
Бывший вице-премьер правительства Чу-

вашии Павел Данилов задержан в Москве по 
подозрению в получении взятки. Обстоятель-
ства его задержания пока не разглашаются.

Павла Данилова уже этапировали в Чебокса-
ры, где с ним работают правоохранители. В 
сообщении телеграм-канала Mash утверж-

дается, что к даче взятки причастен руководитель 
компании «АО Специализированный застройщик 
«Ипотечная корпорация Чувашской Республики» 
Алексей Антонов, который также был задержан.

Завершено расследование уголовного дела 
в отношении заместителя начальника Бу ЧР 
«урмарская районная станция по борьбе с бо-
лезнями животных» Госветслужбы Чувашии. 
Ей вменяют служебный подлог (ч. 1 ст. 292 уК 
РФ), сообщают Су СКР по Чувашии и регио-
нальная прокуратура.

На скамье подсудимых окажется 38-летняя 
женщина, которая действовала в интересах 
двух предпринимателей. Установлено, что 

сотрудница Госветслужбы загрузила в единую го-
сударственную информационную систему «Мер-
курий» 39 ветеринарных свидетельств и справок, 
содержащих заведомо ложные сведения о про-
ведении в отношении более 450 голов крупного 
рогатого скота лабораторных исследований на 
предмет выявления заболеваний. На основании 
фиктивных документов скот поступил в убойный 
пункт, после чего мясная продукция была реали-
зована потребителям в другой регион. Таким об-
разом, в стране была создана угроза распростра-
нения опасных заболеваний.

БЛАГОРОДСТВО – ДЕЛО ЧЕСТИ
Только так можно охарактеризовать посту-

пок наших доблестных ветеранов ВДВ, среди 
которых в одном строю находятся сторонники 
и члены КПРФ. В помощь бойцам СВО, полу-
чившим тяжёлые ранения, они отправили де-
сять инвалидных колясок и четверо ходунков. 
Этот груз уже доставлен в госпиталь,  находя-
щийся в Горловке.

За данную благо-
т в о р и т ел ь н у ю 
акцию Шумерлин-

ский горком КПРФ бла-
годарен в первую оче-
редь ветеранам ВДВ, 
коммунисту Р.А. Мах-
мутову и нашему сто-
роннику Г.И. Вашурки-
ну. Честь и хвала всем, 
принявшим участие в 
подготовке и отправке 
гуманитарного груза.  

А.М. Швецов.
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Проблема мигрантов перезрела, 
необходимо принимать сроч-
ные меры для ограничения, а 

лучше полного запрещения исполь-
зования мигрантов из азиатских го-
сударств СНГ и предоставления им 
гражданства.    

22 марта 2024 г. в Москве, в кон-
цертном зале «Крокус Сити Холл» 
граждане Таджикистана совершили 
террористический акт, а результате, 
которого пострадало более 550 чело-
век, из них 15 детей, погибло 144 че-
ловека. 

Это далеко не единичный случай, 
география преступлений мигрантов 
распространилась на всю страну. 

Так, 16 октября 2023 г. в Тюмени 
толпа пьяных мигрантов жёстко изби-
вала прохожих. 

22 декабря 2023 г. в Набережных 
Челнах двое мигрантов, 22-х и 27 лет, 
убили мать бойца СВО, расчленили её 
тело и выкинули в канализационный 
коллектор. 

В Подмосковном Волоколамске 
мигрант убил парня своей бывшей 
девушки. Двоих столичных дворни-
ков-мигрантов задержали за хранение 
крупной партии наркотиков.  

21 декабря 2023 г. в Восточном ад-
министративном округе Москвы азер-
байджанец напал на соседку из-за за-
мечания об отсутствии намордников у 
его собак. Соседку с черепно-мозговой 
травмой увезла «скорая помощь».

20 декабря 2023 г. сотрудники ФСБ 
задержали исламиста-мигранта из Уз-
бекистана с бомбой. 

24 декабря 2023 г. в Петербурге за-
держали 44-летнего мигранта из Узбе-
кистана за изнасилование двух четве-
роклассниц. 

В городе Видном бандиты из Азер-
байджана устроили перестрелку и 
убили человека.

В социальной сети «ВКонтакте» 
опубликовано видео, на котором муж-
чина азиатской внешности радуется, 
что не встретил ни одного русского в 
парке в Ярославле: «Смотрите, ярос-
лавский парк, бульвар. Ни одного 
русского нет, смотрите, все наши. Ни 
одного русского!» Он демонстрирует 
явное неуважение к русскому народу 
и, по сути, разжигает межнациональ-
ную рознь. 

27 декабря 2023 г. мигрант из Уз-
бекистана на станции метро в Москве 
напал на полицейского, избил его, сло-
мав нос и челюсть. 

29 декабря 2023 г. в Нижнем Тагиле 
дети мигрантов вместе со своей мате-
рью жестоко избили девочку-сироту.

После нападения в Челябинске 
группы мигрантов на участников СВО 
и их семьи в соцсетях появились ком-
ментарии, мол, как посмели посягнуть 
на наше святое… Участники СВО ещё 
могут за себя как-то постоять, у них бо-
евой опыт. А что может противопоста-
вить такой банде женщина с детьми? 
Обычный мужчина, пенсионер? По-
чему в принципе в нашу страну приез-
жают работать люди, которые не хотят 
жить с нами в мире и согласии? 

Примеры преступлений мигрантов 
можно перечислять  долго. Почему так 
нагло ведут себя приезжие азиаты? 
Да потому, что их любят президент В. 
Путин и председатель Правительства 
М. Мишустин. Это они их приглашают 
в Россию, создают им все условия, 
предоставляют льготы. Им выдаётся 
гражданство: только за 2022 г. граж-
данство получили жители Таджики-
стана - 173 тысячи, Узбекистана – 27 

тысяч, Казахстана – 42 тысячи, Кирги-
зии – 23 тысячи, Армении – 45 тысяч. 
За первый квартал 2023 г. граждан-
ство получили 106 тысяч иностранных 
граждан. Идёт замещение азиатами 
российских граждан, уходящих на бой-
ню в СВО. 

Сегодня, по словам В. Путина, в 
России 10 миллионов трудовых ми-
грантов. Они не просто едут, их при-
глашают. А чтобы удобно было ми-
грантам, их обучают русскому языку 
у себя дома. По данным «Россотруд-
ничества», в Таджикистане 200 школ 
с преподаванием на русском языке, 
в Узбекистане – 900, Киргизии – 752, 
Туркменистане – 71, в Казахстане 
– 3606. Вот она кузница кадров для 
российской олигархии! В России же за 
последние 30 лет число школ сократи-
лось с 67600 до 43000. А в Таджики-
стане М. Мишустин обещал построить 

5 русских школ, потратив 500 милли-
онов долларов. В Узбекистане будут 
построены 15 русских школ.

Дешёвая рабочая сила нужна оли-
гархам, чтобы зарабатывать на них 
баснословные деньги. Своим безра-
ботным они платить не хотят. В России 
более 3 миллионов безработных и 30 
миллионов самозанятых. Самозаня-
тые – это изобретение В. Путина – это 
те же безработные, но перебивающи-
еся случайными заработками. Зато 
им не надо платить пособие, да ещё 
можно стянуть налог! Такое возможно 
только в России!

Даже патриарх Всея Руси отметил 
на встрече со студентами: «Такого 
рода люди не становятся нам близки 
ни по вере, ни по культуре. У них своя 
вера и своя культура. Образованный, 
интеллигентный русский человек дол-
жен с уважением относиться и к вере, 
и к культуре других людей, но если 
иная вера, иная культура будут так 
распространяться, что в какой-то мо-
мент они сравняются или, не дай Бог, 
станут доминировать, то мы потеряем 
страну, мы потеряем свою идентич-
ность».

Какие еще аргументы нужны?
Министр внутренних дел Влади-

мир Колокольцев и Руководитель 
Следственного комитета Александр 
Бастрыкин неоднократно отмечали 
ежегодный рост тяжких и особо тяжких 

преступлений среди мигрантов. «С ян-
варя по июль 2023 г. по сравнению 
с аналогичным периодом прошлого 
года на 32%, с 8500 до почти 11 000, 
увеличилось количество совершён-
ных мигрантами тяжких и особо тяж-
ких деяний», — говорится в сообще-
нии пресс-службы СК.

Бастрыкин обратил внимание 
на рост числа убийств, случаев умыш-
ленного причинения вреда здоровью, 
повлёкшего смерть потерпевшего. 
На 22% выросло число преступлений 
мигрантов против половой неприкос-
новенности. В стране резко выросло 
число преступлений, связанных с не-
законным оборотом наркотиков, и де-
яний, направленных против порядка 
управления, что, по оценке Бастрыки-
на, «явно свидетельствует о неприня-
тии и противопоставлении себя суще-
ствующей власти».

Подводя итог, хочется отметить, 
что в Российской Федерации пробле-
ма миграции принимает угрожающие 
масштабы для жизни общества, его 
культуры и традиций, а также явля-
ется явной угрозой национальной 
безопасности России, что требует 
принятия срочных мер, касающихся 
изменений миграционной политики в 
России. 

1. Пересмотреть государственную 
политику в сфере выдачи граждан-
ства мигрантам. Запретить предо-
ставлять гражданство коренным жи-
телям азиатских государств. 

2. Отменить все амнистии для вы-
сланных из России мигрантов. 

3. Производить депортацию ми-
гранта-преступника за собственный 
счёт (или за счёт диаспоры) вместе с 
семьёй после первого случая право-
нарушения, в том числе за нарушение 
регистрации, с последующим запре-
том на въезд на территорию Россий-
ской Федерации. 

4. Пересмотреть программы по 
ввозу дешёвой рабочей силы и соз-
дать законодательную базу, которая 
позволит коренному населению Рос-
сии работать в достойных условиях 
в отраслях, в которых ранее были за-
действованы мигранты. 

5. Провести проверку уже выдан-
ных гражданств среди азиатских ми-
грантов за последние 10 лет с целью 

выявления случаев незаконного полу-
чения гражданства. 

6. Выдавать гражданство РФ при 
рождении только тем детям, чьи ро-
дители имеют российское граждан-
ство и пребывают в России не менее 
10 лет. 

7. Запретить мигрантам доступ к 
социальным пособиям. 

8. Запретить мигрантам работать в 
ключевых отраслях экономики: в ВПК, 
в больницах, школах, полиции, охра-
не, такси, на стройках, рынках и т.д.  

9. Основанием для въезда трудо-
вых мигрантов должно стать то обсто-
ятельство, что их ожидает конкретный 
работодатель, который заключил с 
ними договор, создал для них до-
стойные условия труда и проживания, 
отвечающие нормам российского за-
конодательства, который несёт от-
ветственность за их пребывание на 
территории России и обязуется про-
контролировать их выезд из страны 
после окончания действия договора.

10. Обязать глав регионов забла-
говременно, на этапе формирования 
бюджета, планировать необходимое 
количество мигрантов для сезонных 
работ в определённом регионе, за-
ключать с ними трудовые договора 
на определённый срок, компактно 
их располагать для проживания и 
по окончании договора нести ответ-
ственность за их убытие на Родину. 

11. Ввести запрет на въезд в нашу 
страну членов семей мигрантов. 

12. Ввести платное обучение в 
школе и нахождение в детском саду 
для детей мигрантов и квоты на их ко-
личество в классе или группе. 

13. В российском законодатель-
стве нужно скорректировать понятие 
«соотечественники», которыми могут 
считаться лишь представители ко-
ренных народов России, исторически 
проживающих на территории совре-
менной РФ. 

14. Существенно повысить сроки 
наказания и сумму штрафа за органи-
зацию незаконной миграции. 

15. Предусмотреть выдворение из 
России за нарушение иностранным 
гражданином или лицом без граж-
данства правил въезда в Российскую 
Федерацию либо режима пребывания 
(проживания) в ней.

Необходимо отметить, что глав-
ным выводом из трагедии в «Крокус 
Сити Холле» стало требование части 
населения о введении смертной каз-
ни в России, но не запрещение завоза 
мигрантов. Трагедию сотворили ми-
гранты! Их выдворение из России в 
свои национальные государства – ре-
шение проблемы! Но почему-то ста-
вится вопрос о смертной казни в Рос-
сии, которая распространяться будет, 
в первую очередь, не на мигрантов, а 
на граждан России. Следовательно, 
террористический акт был задуман 
для этого? 

В России не может быть смерт-
ной казни, потому что нет отрегу-
лированной правовой системы, 
народ беззащитен. От введения 
смертной казни пострадают неви-
новные люди, а виновные, как это 
в России часто случается, оста-
нутся на свободе. Нас убивают на 
СВО, морят голодом, убивают ми-
гранты, если ввести высшую меру 
наказания, то нас перебьют всех. 
Смертная казнь не нужна!

Секретарь ЦК КПРФ                                             
Н.В. АРЕФьЕВ.

За новую 
миграционную 

политику! 
Отсутствие системного регули-

рования миграции приводит к росту 
безработицы, к повышению уровня 
преступности. Это прямое след-
ствие ориентации на ввоз в нашу 
страну дешёвой рабочей силы. Ком-
мунисты считают необходимым ко-
ренным образом изменить подход к 
миграционной политике. Основной 
упор должен быть сделан на обе-
спечении занятости наших людей, 
а не выходцев из иностранных го-
сударств. Для этого нужно платить 
россиянам достойные зарплаты. 

Предлагаем вниманию читате-
лей статью на эту тему депутата 
Государственной Думы Н.В. Аре-
фьева      

● Член Президиума, секре-
тарь ЦК КПРФ Николай Аре-
фьев (Фото: Сергей Сергеев/
пресс-служба фракции КПРФ в 
Госдуме).

В начале отопительного сезона в Козловке в 
многоэтажном доме случился затоп – про-
текла отопительная батарея на третьем 

этаже. Полтора года собственник судился с УК, 
доказывая, что пуск тепла производился с нару-
шением, что за состояние батареи, не имеющей 
запорных устройств, отвечает УК, и именно УК, 
а не он, должна компенсировать ущерб жильцам 
нижних этажей. И победил! Решение устояло в 

Верховном суде республики, а затем и в кассаци-
онной инстанции.

После этого Фонд капремонта произвёл ре-
монтные работы по замене инженерных сетей в 
доме. Но не стали менять радиаторы. Мол, это не 
входит в обязанности фонда. Мужчина не согла-
сился с этим, подал иск в суд на Фонд капремонта. 
Но первый суд проиграл. Истец подал апелляцию: 
есть, мол, разница – если есть в квартире за-

порные устройства перед батареей, тогда да, 
собственники должны менять батареи сами, 
но если их нет, то менять обязан Фонд!

Только со второй попытки, при поддержке про-
куратуры удалось выиграть дело. В его квартире 
действительно нет запорных устройств! Мужчина 
оказался прав! Теперь Фонд должен возместить 
ему стоимость радиаторов в квартире!

А.Н. Тимофеев.

Долгой же бывает дорога к победе в наших судах!
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КОРОТКОй СТРОКОй
 Мы привыкли, что 1 апреля – 

день смеха. А вот И.В. Сталин приуро-
чивал к этому дню серьёзную акцию – 
снижение цен. В СССР снижения цен 
проводились 16 декабря 1947 г., 10 
апреля 1948 г., 1 марта 1949 г., 1 марта 
1950 г., 1 марта 1951 г., 1 апреля 1952 
г., 1 апреля 1953 г. и 1 апреля 1954 г. 
После смерти И.В. Сталина «предате-
ли-хрущёвцы» постепенно свернули 
ежегодное снижение цен.
 В нынешней России с 1 апреля 

на 7,5% вырастут социальные пен-
сии. Такие выплаты получают граж-
дане, у которых недостаточно под-
тверждённого стажа для начисления 
страховой пенсии, а также люди с инва-
лидностью и потерявшие кормильца. 
Индексация коснётся военнослужащих 
и добровольцев, ставших инвалидами 
из-за военной травмы, участников ВОВ 
и пострадавших от радиационных или 
техногенных катастроф.
 С апреля вступают в силу огра-

ничения для «наливаек». Принятый 
Госдумой закон позволяет регионам 
устанавливать собственные требова-
ния к торговле пивом, сидром и дру-
гими слабоалкогольными напитками в 
любых заведениях общепита, распо-
ложенных в многоквартирных домах, 
в том числе – регулировать время их 
продажи.
 На 25 марта 2024 г. задолжен-

ность по зарплате в Чувашии име-
ют 17 организаций на общую сумму 
16,81 млн. руб. Нарушены трудовые 
права 491 человека.
 Помощь многодетным семьям 

в Чувашии расширена. Для них уста-
новлены новые меры поддержки. В 
том числе льготное посещение физ-
культурно-спортивных организаций, 
30-процентная льгота по оплате жилья 
и коммунальных услуг, первоочеред-
ной приём детей в организации до-
школьного образования, обеспечение 
детей школьной и спортивной формой.  
 По итогам первого кварта-

ла 2024 г. стоимость 1 кв. метра на 
рынке вторичного жилья в Чебок-
сарах выросла на 0,5% – до 99,931 
тыс. руб., информирует федеральный 
портал «Мир квартир». В среднем в 
российских городах с населением бо-
лее 300 тыс. человек 1 кв. метр жилья 
вырос на 2,9% – до 112,41 тыс. руб.
 С бывшего шумерлинского 

депутата Алексея Россейкина, воз-
главлявшего МуП «Шумерлинские 
городские электрические сети» в 
2014-2021 годах (предприятие при-
знано банкротом в 2022 г.), требуют 
взыскать 62,9 млн. руб. Такое хода-
тайство подано в Арбитражный суд Чу-
вашии. Суд принял заявление к произ-
водству. Его рассмотрение назначено 
на 13 мая.
 Минприроды Чувашии про-

водит проверку по информации 
о массовой гибели рыбы в озере 
села Чуварлеи Алатырского райо-
на. Местные жители считают, что при-
чиной мора могли стать загрязняющие 
вещества с соседних полей.
 Прокуратурой Красночетайско-

го района выявлены нарушения в 
деятельности Тарабайского ФАП. В 
медучреждении отсутствуют электро-
кардиограф, кислородный ингалятор, 
анализатор уровня сахара в крови и 
иное оборудование. В адрес районной 
больницы внесено представление об 
устранении выявленных нарушений.

Наши юбиляры:
Ильина Альбина Ильинична, (60 лет), Вурман-Сюктерское ПО, 

Чебоксарский район.
Арясов Александр Владимирович, (50 лет), г. Алатырь.

Памяти В.А. Варганова
На 89-м году перестало биться сердце верного ленинца 

Варганова Василия Андреевича.
Последние годы перед выходом на пенсию он работал заведу-

ющим методическим кабинетом Ибресинской ЦРБ. В людской па-
мяти Василий Андреевич остался хорошим, добрым и отзывчивым 
человеком. Коммунисты ценили его за обязательность и ответ-
ственность. Он писал заметки в районную газету и в «Чебоксарскую 
правду», активно занимался распространением партийной печати.

Заслуги В.А. Варганова отмечены партийными медалями и ор-
денами.

Светлая память о Василии Андреевиче Варганове навсегда со-
хранится в наших сердцах.

Ибресинский райком КПРФ.
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Что меняется в жизни россиян с апреля
ПРАВИЛА КРАТКОСРОЧНОГО СъёМА КВАРТИР

Новые правила краткосрочного найма предусматривают ответ-
ственность в случае правонарушений не только для постояльцев, но 
и для собственника помещения. Сдать квартиру на несколько суток 
можно будет только при соблюдении прав и законных интересов со-
седей. Также нельзя будет сдавать жильё без счетчиков. Зато такую 
деятельность не приравняют к гостиничным услугам, которые в мно-
гоквартирных домах запрещены. Соответствующий закон вступает в 
силу с 3 апреля.

ПЕРЕРАСЧёТ ОПЛАТы жКу И НОВыЕ ПРАВИЛА 
ПЕРЕПЛАНИРОВКИ

В апреле в документах на оплату ЖКУ появится строка с перерас-
чётом потребления за прошлый период. Перерасчёт возможен в квар-
тирах, где есть приборы учёта воды, электроэнергии, тепла, и только 
в случае, если он не проводился в 2023 году.

Меняется процесс согласования перепланировки квартир. Теперь 
перепланировкой считается любое изменение границ или площади, а 
также образование новых помещений. Новшества содержат несколь-
ко упрощений, которые касаются, в том числе, документов о пере-
планировке и реконструкции помещений. Согласовывать придётся 
изменение границ комнат, перенос дверного проёма или демонтаж 
встроенных шкафов.

Этот же закон уточняет правила перевода жилого помещения в не-
жилое: теперь для окончания процедуры нужно внести все перемены 
в Единый государственный реестр недвижимости (ЕГРН).

ужЕСТОЧЕНИЕ КОНТРОЛя ЗА ОБОРОТОМ ТАБАКА
Ужесточается государственный контроль за оборотом табачной 

и никотинсодержащей продукции и вводится административная от-
ветственность за нарушение требований к обороту или производ-
ству таких товаров. Штраф за их продажу без маркировки или несо-
вершеннолетнему может достичь миллиона рублей с конфискацией 
имущества. Также уголовную ответственность ввели за контрабанду 
в крупном размере алкогольных и табачных товаров через границу 
России со странами Евразийского экономического союза.

Расширяется список товаров, подлежащих обязательной марки-
ровке. Среди них — предметы одежды и аксессуары, а также икра 
осетровых и лососевых.

Изменения ждут и представителей малого бизнеса: лимит покупок 
зарубежных товаров, которые не облагаются пошлиной, снизится в 
пять раз и составит 200 евро.

ИЗМЕНЕНИЕ ЭКЗАМЕНА В ГИБДД
Начинает действовать новый регламент МВД по сдаче практиче-

ского экзамена на получение прав в ГИБДД, а также изменения в ст. 
25 и 26 закона «О безопасности дорожного движения». Требования 
к будущим водителям ужесточаются, но сдать экзамен намного про-
ще — число возможных штрафных баллов, при которых он считается 
успешно пройденным, подняли с 5 до 7, а для разворота в ограничен-
ном пространстве габариты увеличили с 5 до 7 метров.

Если раньше после трёх неудачных попыток можно было попро-
бовать пересдать экзамен ещё раз через три месяца, то с апреля 
следующий экзамен может состояться только через полгода, но не 
позднее 9 месяцев со дня последнего экзамена. До проверки навыков 
не допустят граждан, в отношении которых военкоматы применили 
меры из-за неявки по повестке. Также они не смогут продлить срок 
действия водительского удостоверения.

После лишения прав за вождение в нетрезвом виде и за отказ от 
прохождения медицинского освидетельствования на состояние опья-
нения сдать экзамен можно будет только через год после окончания 
срока лишения прав.

По материалам «Известий».

«Восславим 
чувашскую женщину 

родную - 2024»
На базе яльчикского РДК прошёл зо-

нальный отборочный тур третьего меж-
муниципального фестиваля-конкурса 
отраслевых женсоветов «Восславим чу-
вашскую женщину родную - 2024». 

Председатель женсовета Туванско-
го сельского поселения, член КПРФ 
Римма Краснова представляла Шу-

мерлинский округ. Она достойно выступила 
во всех творческих состязаниях и прошла в 
финал конкурса, который состоится в канун  
Международного дня сельских женщин на 
территории Шумерлинского муниципального 
округа. Её активно поддерживали работники 
культуры муниципалитета, родственники и 
друзья. Шумерлинский горком КПРФ желает 
Римме Ивановне дальнейших успехов!

А.М. Швецов.

С юбилеем!
70 лет исполнилось  ветерану партии 

и труда Григорьеву Владимиру Ефимо-
вичу из Лапсарского первичного отделе-
ния Чебоксарского района.

Более 40 лет Владимир Ефимович тру-
дился механизатором на Чебоксарской 
птицефабрике. Не раз поощрялся руковод-
ством за трудовое отличие.

На недавнем заседании бюро райкома 
КПРФ коммунисты поздравили его со зна-
менательным  юбилеем. За долголетнюю и 
плодотворную работу, активное участие в 
массово-политической деятельности мест-
ного партийного отделения В.Е. Григорьеву 
вручили Почётную грамоту Чувашского ре-
скома КПРФ и памятную медаль «В ознаме-
нование 100-летия образования СССР».

Чебоксарский райком КПРФ. 
На снимке: член бюро рескома, секре-

тарь райкома партии М.В. Козлов, юби-
ляр и первый секретарь Чебоксарского 
РК КПРФ А.П. Смирнов. 

Коммунисты Козловского 
местного отделения КПРФ по-
здравляют с 80-летним юбиле-
ем ветерана педагогического 
труда, физической культуры и 
спорта, убеждённого привер-
женца социалистического 
строя Конюкова Валерия Ива-
новича и желают ему крепкого здоровья, 
долгих лет жизни и успехов во всех делах!


